

**Gesendet:** Montag, 31. Mai 2021 um 11:25 Uhr

**Von:**

**An:** [info@uebach-palenberg.de](mailto:info@uebach-palenberg.de)

**Betreff:** Fw: Optimierung der Freizeitgestaltungsmöglichkeiten für frelenberger und zweibrügger Kinder im Alter von 6 bis 15 Jahren

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich stelle einen Antrag für einen Ratsbeschluss zu o. a. Betreff.

Zur Begründung:

Mehrere Eltern sind an mich herangetreten mit der Bitte, mich der Angelegenheit anzunehmen.

Die Eltern stellen richtig fest, dass es in Frelenberg keine spielerischen Freizeitgestaltungsmöglichkeiten für Kinder

in dem angeführten Alter gibt.

Ich habe mich davon überzeugt.

In Frelenberg gibt es zzt. nur 2 Spielplätze für Kleinkinder.

Deshalb schlagen die Eltern dieser Kinder vor, eine Skaterbahn zu errichten ähnlich derer an der Realschule in Übach-Palenberg.

Einige nutzen auch die Anlage in Geilenkirchen, was natürlich nicht für übach-palenberger Kinderfreundlichkeit und Zukunftsgeist

steht und wirbt.

Beide Anlagen sind für frelenberger/zweibrügger Kinder nur mittels eines öffentlichen Verkehrsmittels

oder mit dem Auto der Eltern zu erreichen.

Beides kostet wertvolle Zeit an Lebensqualität und ist nicht im Sinne des Umweltschutzes.

Kinder müssen frühzeitig lernen, das Maximalprinzip hinsichtlich des Umweltschutzes und ihrer Zukunft ergebnisorientiert

anzuwenden.

**Nur wir Erwachsene können den Kindern dabei ein Vorbild sein.**

Ein probater Platz für die Anlage ist das Grundstück Ecke Gürzelweg/Kantstraße in Frelenberg.

Dort befindet sich zzt. eine Wetterschutzhütte, was schon als sehr entgegenkommend wirkt.

Die Eltern sind zudem bereit, bei der Gestaltung der Anlage mitzuwirken, da die Anlage nicht zum Austragen

wettkämpferischer Veranstaltungen dienen soll, sondern lediglich die Möglichkeit des Spielens, des Entspannens

und der Freizeitgestaltung.

Sie haben Erfahrung, da jung, in solchen Dingen und wissen ergo, worauf es ankommt.

Da Kinder die Hauptverlierer der Pandemie sind und das in Zukunft bei derartigen Ereignissen auch sein werden, bitte ich im Namen

der Eltern um die Befürwortung einer solchen Anlage, damit sich auch Kinder im genannten Alter vom Stress

des Pandemiegesehens erholen können und nicht, nur weil es keine Möglichkeiten gibt, immer mehr unter Unzufriedenheit und

im schlimmsten Falle unter Depressionen zu leiden haben.

Diese Phänomene wirken sich unmittelbar negativ auf eine gesunde und zukunftsgerichtete Entwicklung der Kinder aus.

Davon hören wir täglich aus den Medien unter Hinweise auf wissenschaftliche Studien.

**Das gilt es mit allen Mitteln durch uns Erwachsene zu verhindern.**

Bilder zum Thema finden Sie als Anhänge.

Mit freundlichen Grüßen





